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若 谷 正 巳 議員（質問方法「一問一答」） 

１ ＳＤＧｓの達成に向けた取り組みについて 

２ グリーンセンターの再整備について 

  (1) 今後の計画について 

  (2) 事業再開までの第二工区の利活用について 

３ イイナパーク川口の魅力を高める施策について 

４ 川口総合文化センター・リリア大規模改修工事及び美術館建

設工事等について 

  (1) 工事費縮減に向けた取り組みについて 

  (2) 今後の建設スケジュールについて 

  (3) 美術館の運営費について 

  (4) インクルーシブの考え方の導入について 

５ 福祉施策について 

  (1) 物価高騰対応重点支援地方創生臨時交付金について 

    ア 低所得世帯支援について 

    イ 事業者支援について 

  (2) 介護保険・障害福祉サービスの地域区分の見直しについて

  (3) 高齢者の補聴器購入費補助制度の創設について 

６ 帯状疱疹ワクチンの接種費用助成制度の創設について 

７ 子ども医療費支給事業の１８歳までの拡充について 

８ 更なる就学支援と学校配当予算について 

  (1) 公立中学校入学時における就学資金貸付制度等の周知に

ついて 

  (2) 就学援助における新入学用品費の増額について 

  (3) 学校配当予算の増額について 

９ 学校給食について 

  (1) 学校給食センターの整備について 

１-2-1 



若 谷 正 巳 議員（質問方法「一問一答」） 

   (2) 物価高騰対策について 

10 旧県陽高校跡地の利活用について 

11 （仮称）神根総合運動公園区域の更なる拡張について 

12 柳崎・在家地域に導入した雨水流出抑制施設について 

  (1) 雨水流出抑制施設の効果について 

  (2) 全市への取り組みについて 
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関   由紀夫 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 国の「電力・ガス・食料品等価格高騰重点支援地方交付金」

 の本市における活用状況について 

２ 国の令和５年度補正予算への本市の対応について 

  (1) 「物価高騰対応重点支援地方創生臨時交付金」について

    ア 住民税均等割非課税世帯に対する給付金の速やかな

     支給について 

    イ 住民税均等割のみ課税世帯及び定額減税の恩恵を受

     けられない世帯に対する給付金支給への対応について

    ウ 推奨事業メニューの選択について 

     (ｱ) 学校給食費予算の増額分に交付金を活用する考え

      について 

     (ｲ) 推奨事業選択の方向性について 

  (2) （仮称）こども誰でも通園制度の本格実施を見据えた試

   行的事業について 

  (3) 「１か月児」及び「５歳児」健康診査支援事業について

３ 財政運営について 

  (1) 本市の財政状況について 

  (2) 公債費について 

    ア 公債費の今後の見通しについて 

    イ 一般会計等における実質公債費比率の限界値について

４ 教育について 

  (1) 学校給食センターについて 

  (2) 小・中学校トイレの改修について 

    ア 学校トイレの現状について 

     (ｱ) 洋式化率について 

     (ｲ) 乾式化率について 

    イ 改修計画について 

    ウ 早期改修の必要性について 

  (3) 学校配当予算額及び決算額について 

  (4) 学校図書に係る予算額及び決算額について 
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関   由紀夫 議員（質問方法「一問一答」） 

 ５ 子どもの居場所づくりとしてのプレーパークの設置について

６ 障害者支援について 

  (1) 新たな障害者短期入所施設の建設について 

  (2) 肢体不自由児の県立特別支援学校の旧芝園中学校への設

   置について 

    ア 旧芝園中学校への設置の可能性は無くなったのかに

     ついて 

    イ 仮に新たな土地を確保するとなった場合の対応につ

     いて 

７ 鳩ヶ谷庁舎への保健所の移転について 

  (1) 移転のスケジュールについて 

  (2) 改修工事の内容について 

  (3) 保健所機能の拡充について 

  (4) 求めていた「子育て支援拠点」の設置の見通しについて

８ 動物愛護について 

  (1) 犬・猫の殺処分の現況と愛護団体等に託した犬・猫の数

   について 

  (2) 殺処分数ゼロの継続を目指した今後の取り組みについて

    ア 飼い主のいない猫対策の取り組みについて 

    イ 譲渡会の開催状況と今後の開催予定について 

    ウ 愛護団体等に対する支援について 

     (ｱ) 協力団体に対する補助制度の創設について 

     (ｲ) 譲渡会開催のため協力団体が第一本庁舎多目的ス

      ペース前を使用することについて 

  (3) いのちの教室の開催状況と今後の開催予定について 

  (4) 人が動物とふれあう機会の創出について 

９ ＳＤＧｓの取り組みについて 

  (1) 今日までの本市の取り組みについて 

  (2) ＳＤＧｓ未来都市へのエントリーについて 

  (3) ＳＤＧｓ推進課の設置について 

２-3-2 



関   由紀夫 議員（質問方法「一問一答」） 

   (4) ステークホルダーとの連携について 

  (5) ＳＤＧｓバッジの着用について 

10 美術館建設について 

  (1) 基本計画について 

    ア 誰もが来館しやすい庶民的な雰囲気づくりについて

    イ 福祉的要素を満たす施設及び運営について 

    ウ 有名美術館との連携について 

    エ 館長の選任について 

  (2) 建設費及びその財源について 

  (3) 美術館の必要性について 
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松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 物価高騰対策について 

  (1) 中小企業向けの支援策の拡大を 

    ア 中小企業の頑張りを下支えする支援策を 

    イ 市内事業者の育成や市民生活に結び付く事業を 

     (ｱ) 住宅改修資金助成金の年度当初からの予算拡充を

     (ｲ) 既存建築物耐震改修促進補助事業の要件見直しを

     (ｳ) 小規模登録事業者への発注の拡大を 

  (2) 介護・保育・福祉事業所への支援を 

    ア 介護や障害福祉の事業所への支援を 

    イ 保育所などへの支援を 

  (3) 学校給食の保護者負担の軽減を 

２ インボイス制度にかかわって 

  (1) 川口市シルバー人材センターについて 

  (2) インボイス制度撤回を国に意見すること 

３ くらしを守る施策について 

  (1) 国民健康保険税の負担軽減を 

    ア 県の第３期運営方針から法定外一般会計繰入金等の

     削減・解消の考え方について 

    イ 市の保険税の見直しについて 

    ウ 子どもの均等割保険税額の軽減について 

  (2) 紙の健康保険証の存続を国に求めること 

  (3) 子ども医療費の１８歳までの年齢拡大を 

    ア 県の年齢引き上げ・所得制限の見直しによる市への

     影響額は 

    イ 来年度からの１８歳までの医療費助成拡大を 

４ 高齢者福祉の施策について 

  (1) サンテピアの大規模改修を急ぐこと 

  (2) 前川たたら荘のお風呂について 

  (3) 紙おむつ支給事業の継続を 

  (4) 生活保護受給者の訪問看護について 
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松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」） 

 ５ だれもが安心して住み続けられる人にやさしい川口に 

  (1) 介護や障害福祉事業所への人材確保支援策を 

  (2) 第９期川口市高齢者福祉計画・介護保険事業計画策定に

   むけて 

    ア 介護保険料の負担軽減策について 

    イ 高齢者への補聴器購入補助について 

     (ｱ) 加齢性難聴への補聴器購入の補助を 

     (ｲ) 聴力検査を６５歳以上に実施を 

    ウ 川口市での地域密着型サービスの整備について 

  (3) 重層的支援体制整備事業の本格実施に向けた住民座談会

   について 

６ 子どもたちに負担を押し付けない公教育の充実を 

  (1) 教育費の負担軽減について 

    ア 学校徴収金の調査結果について 

    イ 教材の選定に関わって 

  (2) 部活動の地域移行について 

    ア アンケート結果について 

    イ 子どもたちの意見を活かすこと 

    ウ 家庭の経済状況によって活動に制限が生じないよう

     にすること 

  (3) 学校給食の自校直営給食の拡大を 

    ア 自校調理校を増やすこと 

    イ 市の直営給食校を増やすこと 

７ 非正規職員の処遇改善について 

８ 子どもたちに寄り添える保育士配置を 

  (1) 配置に関する特例の適用状況について 

  (2) 保育士の配置基準見直しについて 

  (3) 保育士処遇改善へ 
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松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」） 

 ９ 川口で生活する外国籍の方への支援について 

  (1) 健康保険資格を得られない方などへの未払医療費の対策

   事業の整備拡充を 

  (2) 日本語指導教室について 

  (3) 日本語習得に公的な支援を 
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坂本 だいすけ 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 本市児童生徒の学力向上について 

  (1) 全国学力・学習状況調査の分析及びその指導について 

  (2) 埼玉県学力・学習状況調査の分析及びその指導について

  (3) 小学校低学年基礎学力定着度調査の分析及びその指導に

ついて 

  (4) オンライン調査実施への考えについて 

  (5) 新型コロナウイルス感染症拡大の影響について 

２ 教育に係る状況について 

  (1) 中学校における進路指導について 

    ア 現状についてどう把握しているのか 

    イ 業者テストに代わる具体的な進路指導について 

    ウ 進路指導の問題点について 

    エ 進路指導体制の構築について 

    オ 教員の育成について 

  (2) ＰＴＡ活動の存在について 

    ア ＰＴＡの趣旨について 

     (ｱ) 社会教育の立場から 

     (ｲ) 学校教育の立場から 

    イ 市内各学校のＰＴＡの現状についてどう把握してい

るのか 

     (ｱ) 社会教育の立場から 

     (ｲ) 学校教育の立場から 

    ウ ＰＴＡの現状をどう考えるのか 

     (ｱ) 社会教育の立場から 

     (ｲ) 学校教育の立場から 

    エ 現状への対処について 

     (ｱ) 社会教育の立場から 

     (ｲ) 学校教育の立場から 

  (3) 部活動の地域移行について 

    ア 部活動の意義について 

    イ 部活動の各学校の実態について 

    ウ 地域移行についての考えは 

    エ 地域移行を進める組織は 
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坂本 だいすけ 議員（質問方法「一問一答」） 

 ３ 教育に関する予算の拡充について 

  (1) 発達に課題のある児童生徒の実態把握について 

  (2) 通常の学級での指導の状況について 

  (3) 特別支援教育支援員の中学校全校配置をすべきだが 

  (4) 教育予算の拡充についてどう考えるのか 

４ ＧＩＧＡスクール端末の破損と修理について 

  (1) 実態について 

  (2) 端末が不足した理由と今後の対応について 

  (3) 業者との契約はどのようになっているのか 

  (4) ヘルプデスクと担当課の連携について 

  (5) 修理に時間がかかった理由は 

  (6) 複数業者での対応はしているのか 

  (7) 来年度の学力・学習状況調査での端末使用は可能なのか

５ 保育所の運営について 

  (1) 市内保育所の数はどのくらいあるのか 

  (2) 保育所に係る運営についてどのように把握されているのか

  (3) 各保育所の補助金の使途はどのように把握されているのか

  (4) 保育士の確保について 

  (5) 保育士の研修はどのように行われているのか 

６ 外国人について 

  (1) 違法者に対する強制送還の実態は 

  (2) 外国人の滞納者の実態は 

  (3) 就労の事実から課税を逃れる人を突き止めることは出来

ないのか 

  (4) 中学校における外国人の生徒指導の実態は 

７ 大貫海浜学園・水上少年自然の家へのバス配置について 

  (1) 業者の契約選定はどのように行われているのか 

  (2) バス配置が出来なかった理由は何か 

  (3) 不履行業者への対応はどのようにされたのか 

  (4) 今後のバス配置の対応について 
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坂本 だいすけ 議員（質問方法「一問一答」） 

 ８ 川口総合文化センター・リリアの使用に関わって 

  (1) 川口総合文化センター・リリアの優先使用について 

  (2) 新たな市民会館の建設について 
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木 岡 たかし 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口市の公共施設全体を見つめた時の市立美術館建設の位置

づけについて 

  (1) 美術館建設費用の大幅上昇の原因について 

  (2) 建築にかかわる実施設計における進捗状況について 

  (3) 完成後の美術館のランニングコストについて 

  (4) 展示物の収蔵について 

    ア 現在の展示できる美術品の数について 

    イ 収蔵スペースについて 

    ウ 今後の収集方針について 

  (5) 目玉となる展示物について 

  (6) 展示物の収集方法について 

  (7) 美術作品選考会議の委員名の公表について 

  (8) 他の公立美術館の収支状況について 

  (9) 市立美術館の独立採算について 

  (10)市立美術館の運営方法について 

  (11)市立美術館の建設は中止を 

  (12)戸塚環境センターの建替えについて 

  (13)朝日環境センターの建替え・更新時期について 

  (14)給食センターの建替えについて 

  (15)耐震化後の市内小中学校の老朽校舎の建替えについて 

  (16)グリーンセンター再整備事業の事業費皆減について 

  (17)総合文化センター・リリアの将来への備えについて 

２ 水道料金の値下げについて 

  (1) 市ができる市民生活応援の有意義な方法は水道料金の値

下げ 

  (2) 独立採算を求める地方公営企業法の見直しを国に求める

こと 

３ これからの家庭ごみの収集について 

  (1) ごみ集積所の管理について 

  (2) 現状のごみ集積所の収集方式の問題点について 

  (3) 戸別収集及び有料化によるメリットについて 

  (4) 戸別収集及び有料化によるデメリットについて 
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木 岡 たかし 議員（質問方法「一問一答」） 

   (5) 戸別収集及び有料化の検討を 

  (6) 駅周辺や繁華街の夜間収集について 

４ 学校給食の充実と無償化を 

  (1) 給食単価に対する物価高の影響について 

  (2) 食育に基づいた給食内容の充実のためのさらなる給食単

   価アップについて 

  (3) 給食費の無償化を 

５ 子どもの遊び場について 

  (1) 公園に遊具を設置しない理由について 

  (2) 遊具の設置要望について 

  (3) 公園でボール遊びができない理由について 

  (4) 公園でのフェンス・防球ネットの設置促進について 

  (5) ボール遊びや遊具についての協議の場を 

  (6) 市内小学校の放課後の校庭開放について 

６ 埼玉高速鉄道線及び武蔵野線について 

  (1) 埼玉高速鉄道線への女性専用車両の導入について 

  (2) 武蔵野線への女性専用車両の導入について 

  (3) 埼玉高速鉄道線の８両編成化について 

７ （仮称）東川口駅前行政センターの開設と戸塚支所の跡地利

用について 

  (1) （仮称）東川口駅前行政センターの開所について 

  (2) （仮称）東川口駅前行政センター内の会議室の市民利用

について 

  (3) （仮称）東川口駅前行政センターの駐車場入り口近くの

交差点について 

  (4) 戸塚支所の跡地利用について 

    ア 今後の予定について 

    イ 地域住民からの丁寧な意見聴取を 

    ウ 戸塚体育館も含めた検討を 
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前 原 博 孝 議員（質問方法「一問一答」） 

１ ２０４０年問題について 

  (1) 本市の人口の年代別構成とその課題について 

  (2) 道路・橋りょうの維持管理について 

  (3) 上下水道の維持管理について 

  (4) 多死社会を迎えるに当たっての火葬場の対応について 

  (5) 路線バスの現在との運行本数の比較について 

２ 日暮里・舎人ライナー延伸について 

３ 拉致問題について 

４ 歴史資料館建設について 

５ 小学校体育館への空調機設置について 

６ 手術支援ロボットの今後の活用について 

７ 書かない窓口について 

８ 本市の不登校対策について 

  (1) 学びの多様化学校設置の進捗状況について 

  (2) ＧＩＧＡスクール端末を活用した児童生徒の心身の状況

把握の実施について 

９ 自転車用ヘルメットの補助金について 

10 地域の問題について 

  (1) 見沼代用水東縁の白線等塗布について 

  (2) 見沼代用水東縁遊歩道整備のその後について 

  (3) 新郷西沼公園内野球場の防球ネット設置について 

  (4) ボール遊び禁止公園について 

６ 



牛 嶋 宏 一 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口駅周辺のまちづくりについて 

  (1) ＪＲ川口駅の中距離電車停車の進捗について 

  (2) 川口駅東口バスターミナルと旧そごうビルの一体的な課

題解決の取り組みについて 

２ 公共施設の維持管理について 

３ ＤＸ推進について 

  (1) 本市のＤＸ推進について 

  (2) 「書かないワンストップ窓口」について 

４ 防災について 

  (1) 気象防災アドバイザーの活用について 

  (2) 災害用トイレトレーラーの導入について 

５ 自転車用ヘルメットの購入助成事業について 

６ 福祉について 

  (1) 産後ドゥーラの活用と人材養成の一体的な支援について

  (2) 高齢者の「おひとりさま」について 

    ア 「おひとりさま」の終活支援について 

    イ 人感センサーの導入について 

  (3) 障がい者支援について 

    ア 視覚障がい者支援施設への案内について 

    イ 障がい者の就労継続支援施設と企業のコラボ支援に

ついて 

    ウ 一時的身体障がい者への支援について 

７ 食品ロスについて 

  (1) 本市の食品ロス削減の取り組みについて 

  (2) フードドライブ事業の拡充について 

８ 地域公共交通について 

  (1) 本市の地域公共交通計画の策定について 
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牛 嶋 宏 一 議員（質問方法「一問一答」） 

   (2) 路線バスとコミュニティバスの拡充について 

  (3) コミュニティバス以外の移動手段について 

９ 教育等について 

  (1) 小中学校における児童生徒の自殺防止対策としてのＧＩ

ＧＡスクール端末の活用について 

  (2) 就学援助制度とランドセルのリユースについて 

    ア 就学援助制度の拡充について 

    イ ランドセルのリユースについて 

  (3) 小学校体育館の空調機設置について 

  (4) ＡＥＤの学校の正門設置について 

  (5) 学校の来校者玄関のオートロック化について 
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飯 塚 孝 行 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 日勤救急隊について 

  (1) 試験的運用の結果について 

  (2) 日勤救急隊の創設について 

２ サマースクールに係る取り扱いの改定について 

３ 学校徴収金の集金支援について 

４ 治水事業について 

５ 本町ロータリー交差点への右折矢印信号機の設置について 

６ 橋りょう長寿命化事業について 

  (1) 事業の目的と効果について 

  (2) 現在の状況について 

  (3) 耐震化の進捗について 

７ 開発行為に関する相談票の提出について 

８ 放置自動車対策について 

９ 区画整理地内の火災及び救急対応について 

10 地域の課題について 

  (1) 貝塚落の次なる雨水貯留施設整備について 

  (2) 新郷東部第２土地区画整理事業について 

    ア 事業費について 

    イ 事業の見直しについて 

    ウ 雨水貯留施設について 

    エ 東本郷小学校周辺の整備について 

    オ 辰井川沿川の整備の手法について 

  (3) 赤井第２公園の防球ネットについて 

  (4) 新郷東部公園の整備について 

    ア ドッグランについて 
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飯 塚 孝 行 議員（質問方法「一問一答」） 

     イ バスケットゴールの設置について 

  (5) 新郷分署について 

    ア 救急隊の一時配備について 

    イ 訓練可能な庁舎について 
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舩 津 由 徳 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 多様化が求められる自転車政策について 

  (1) 自転車の事故状況や交通安全対策について 

    ア 事故件数の推移や事故状況について 

    イ 交通安全対策について 

  (2) 特定小型原動機付自転車について 

    ア 新たな規制や注意喚起について 

    イ ルールを幅広く市民へ周知することについて 

  (3) シェアサイクル実証実験について 

    ア 成果及び課題について 

    イ 今後の取り組みについて 

２ 高齢者の運転免許証返納に対する支援について 

  (1) 支援制度について 

  (2) 高齢者への移動支援について 

  (3) 民間事業者との協力について 

３ 資材置場について 

  (1) 川口市資材置場の設置等の規制に関する条例施行後の状

況について 

  (2) パトロールや立ち入り検査について 

  (3) 苦情対応について 

４ 水道事業について 

  (1) 水道管の耐震化状況について 

  (2) 重要給水施設への耐震化状況について 

  (3) 経営の効率化等に向けた上下水道局の取り組みについて

５ 放課後児童クラブにおける冬休み期間中等の弁当提供の試験

運用について 

６ 地域の課題について 

  (1) 里土地区画整理事業について 

    ア 里ポンプ場周辺の進捗状況と今後について 

    イ 里中学校グラウンド周辺の整備について 
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舩 津 由 徳 議員（質問方法「一問一答」） 

     ウ １号公園予定地の整備について 

    エ 芝川左岸堤脚道路周辺の整備の方向性について 

  (2) 防災について 

    ア 桜町の道路冠水対策について 

    イ 鳩ヶ谷緑町２丁目の治水対策について 

    ウ 永堀川周辺の治水対策について 

  (3) 里公民館の建替えについて 

  (4) 前田西野球場の設備改修について 

  (5) 都市計画道路里上青木線の通り名称について 
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ふじしま ともこ 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 障害児・者の生活向上のために 

  (1) 川口特別支援学校増築工事の間の安全対策について 

  (2) 教員の増員を 

  (3) 肢体不自由児が川口市内で学校に通えるようにすること

    ア 県との協議について 

    イ 知的障害と肢体不自由を併置した特別支援学校につ

いて 

    ウ 一刻も早く市内に特別支援学校をつくることについて

  (4) （仮称）第二しらゆりの家について 

    ア 当事者・家族との意見交換の場を持つこと 

    イ 日中活動の保障について 

    ウ 受入実績のない障害の方でも保護者同伴の体験利用

の時間をとり、職員と保護者で相談ができるようにす

ること 

  (5) 老障介護について 

    ア 障害者向けグループホームについて 

    イ ライフステージに寄り添う支援とその繋がりについて

  (6) 川口市障害者福祉計画策定での施設入所者の目標とくら

しの場の確保へ 

２ 生活保護受給者に寄り添った対応を 

  (1) ケースワーカーの人数について 

  (2) ケースワーカーの増員を 

３ シルバーパスについて 

４ 芝スポーツセンターにプールを作ることについて 

５ リリアを利用している活動団体が改修工事中でも活動が継続

 できるよう対策することについて 

６ 公民館について 

  (1) 各館にＷｉ－Ｆｉを設置することについて 

  (2) オンライン公民館のオートレース動画について 
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ふじしま ともこ 議員（質問方法「一問一答」） 

   (3) 日本国憲法の講座をするなど公民館本来の姿を市民に伝

えることについて 

７ ＮＰＯ法人への支援拡充を 

８ 小学校区に１つ児童センターを作ること 
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益 田 みなみ 議員（質問方法「一問一答」） 

１ こども家庭センターの設置について 

２ 誰一人取り残さない教育の実現について 

  (1) 教職員への周知について 

  (2) 学校教育での環境整備について 

  (3) 医療的ケア児に対する看護師配置に伴う予算措置について

３ 医療型短期入所事業の拡充について 

  (1) 県のレスパイトケア事業における対象施設の拡充について

  (2) 市内施設への意向確認について 

４ 未就学児が２人以上いる世帯へのタクシー助成制度について

５ アピアランスケアについて 

  (1) 医療用ウイッグ購入費用助成の拡充について 

  (2) 胸部補整具購入助成について 

６ 公園遊具の高温対策について 

  (1) 熱交換塗料について 

  (2) 注意喚起について 

７ 川口農業ブランドの魅力が伝わるＰＲ方法について 

８ 大きな声で川口が大好きだと叫んでみませんか川口プライド

 条例に基づく地域愛醸成に向けた取り組みについて 

  (1) 子どもたちが積極的にイベントに関われるような仕組み

づくりについて 

  (2) 広報紙等における市民公募制の導入について 

９ 地域の課題について 

  (1) 子どもたちの居場所となる施設を差間地区に設置するこ

とについて 

  (2) 差間・源左衛門新田周辺の治水対策について 

  (3) グリーンインフラを活用したまちづくりについて 
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益 田 みなみ 議員（質問方法「一問一答」） 

     ア 実証実験の結果について 

    イ けやき通りをより快適な通行空間にすることについて

    ウ 治水対策事業後の広場の創出について 

  (4) 都市計画道路南浦和越谷線の歩道の改善について 
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福 森 悦 子 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 教育について 

  (1) 学びの多様化学校設置について 

    ア 夜間中学への設置について 

    イ 教育内容について 

  (2) ペーパーティーチャー相談会について 

    ア 概要と実績について 

    イ 今後の課題について 

  (3) 学校徴収金のキャッシュレス決済サービスの導入について

  (4) 公設放課後児童クラブにおける長期休業中等の昼食の提

供について 

２ 子育て支援について 

  (1) １８歳以下の子ども医療費無償化について 

  (2) 男性職員の育児休業取得について 

    ア 本市男性職員の育児休業の取得状況について 

    イ ２０２５年度男性職員の育児休業取得目標への取り

組みについて 

  (3) こども基本法について 

    ア こどもや若者から意見を聴取することについて 

    イ 意見の反映について 

  (4) 児童福祉法改正について 

    ア こども家庭センター設置に向けた取り組みについて

    イ 子育て世帯訪問支援事業について 

３ 健康について 

  (1) 帯状疱疹ワクチン接種費用の助成について 

  (2) がん患者のアピアランスケアについて 

    ア 医療用ウイッグ購入助成の拡充について 

    イ 胸部補整具購入助成の拡充について 

    ウ 小児がん患者のアピアランスケアについて 

  (3) 川口市立医療センターへの「エアロゾル感染」対策エア

フィルターの設置について 
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福 森 悦 子 議員（質問方法「一問一答」） 

 ４ 災害に強いまちづくりについて 

  (1) 災害用備蓄品の管理について 

    ア 指定避難所での管理について 

    イ 防災拠点校での管理について 

  (2) ＪＲ武蔵野線に架かる橋りょうについて 

    ア 橋りょうの管理について 

    イ 安全性について 

    ウ 市民への公表について 

５ 市民の利便性向上について 

  (1) 滞在地での不在者投票について 

    ア 電子申請件数について 

    イ 周知方法について 

  (2) 結婚新生活支援事業について 

    ア 申請受理件数について 

    イ 補助額の拡充について 

６ 戸塚支所の跡地利用について 

７ （仮称）東川口駅前行政センター周辺の安全性について 

  (1) 駐車場について 

    ア 安全対策について 

    イ 混雑対策について 

  (2) 周辺道路の安全対策について 

  (3) 周辺道路を通行する大型バスへの対策について 
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松 浦 洋 之 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 教育について 

  (1) 臨時的任用教員の短時間勤務制度について 

  (2) 保護者との連携を強化する組織について 

  (3) スクールカウンセラーの配置について 

２ 高齢者福祉について 

  (1) 高齢者の健康寿命を延ばすための活動について 

  (2) ケアマネジャーへの支援について 

  (3) 介護分野における有償ボランティアの活用について 

３ 朝日環境センターの施設整備について 

４ 学校と連携した地域防災について 

５ 予備消防団員制度について 

６ 仮放免制度に対する川口市の考えについて 
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池 田 け い 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 自転車の盗難対策について 

  (1) 被害状況等について 

  (2) 警察や自主防犯組織との連携・協力状況について 

  (3) 今後の対策について 

２ オンライン講座を活用したデジタル人材育成とリスキリング

について 

  (1) 受講者数の拡充について 

  (2) 今後の事業展開について 

３ 広報かわぐちについて 

  (1) 配布率について 

  (2) 川口市シルバー人材センターなどを活用した配布について

  (3) 拠点配布場所の明確化について 

  (4) 広報表紙写真の公募について 

４ 利用保留児童について 

  (1) 利用保留状況について 

  (2) 利用保留児童を減らすための対策について 

５ 本市の教育について 

  (1) 市内教員未配置・未補充の解決に向けた取り組みについて

  (2) 就学援助の所得制限の緩和について 

６ 喫煙に関する取り組みについて 

  (1) 指定喫煙所の整備について 

  (2) 禁煙を応援する取り組みについて 

７ 帯状疱疹ワクチン接種費用の助成について 

８ 不法投棄対策について 

  (1) 立哨指導の内容について 

  (2) 立哨指導の効果について 

  (3) 今後の対策について 
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池 田 け い 議員（質問方法「一問一答」） 

 ９ 町会・自治会への若年層の参加促進について 

10 市立美術館について 

  (1) 総工費について 

  (2) ランニングコストについて 

  (3) 計画変更について 
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